

Unternehmenskommunikation

REGIOMED-KLINIKEN GmbH
Zentralverwaltung
Gustav-Hirschfeld-Ring 3
96450 Coburg

E-Mail: presse@regiomed-kliniken.de

Presseinformation vom 23.06.2023

Lebensqualität bis ins hohe Alter erhalten

REGIOMED Klinikum Hildburghausen in den Bundesverband Geriatrie e.V. aufgenommen

Aufgrund der demografischen Entwicklung und der deutlichen Alterung der Gesellschaft in Deutschland und insbesondere in Thüringen kommt der Betrachtung von geriatrischen Patienten seit geraumer Zeit eine besondere Bedeutung zu. Mit der Aufnahme in den Bundesverband Geriatrie e.V. strebt die Geriatrie am REGIOMED Klinikum Hildburghausen die weitere Optimierung ihrer Ressourcen an.

Die Lebensqualität der Bevölkerung bis ins hohe Alter erhalten – so lautet der Grundsatz der Geriatrie Hildburghausen. Um dieses Leitbild zu erfüllen, arbeitet die Klinik nach den aktuellsten Empfehlungen und Anforderungen der geriatrischen Gesellschaften und wurde daher nun am 25.04.23 in den Bundesverband Geriatrie e.V. aufgenommen.

Der bundesweit tätige Spitzenverband, der rund 400 Krankenhäuser, Fachabteilungen und Rehabilitationseinrichtungen vertritt, steht für eine qualitativ hochwertige und patientenzentrierte geriatrische Versorgung und stellt die zentrale verbandspolitische Vertretung der geriatrischen Einrichtungen in Deutschland dar. „Wir freuen uns sehr, diesem wichtigen Bundesverband nun anzugehören“, drückt Krankenhausdirektor Marco Zipfel seine Freude aus. „Somit ist es uns gelungen, zukünftig die bestmögliche therapeutische Versorgung im Bereich der Altersmedizin auch im REGIOMED Klinikum Hildburghausen anzubieten zu können.“

Chefarzt Priv.-Doz. Dr. med. Adrian Lupescu ergänzt: „Nur durch die kontinuierliche qualitative Verbesserung unserer Arbeit sind wir in der Lage, die strengen Anforderungen des Verbandes zu erfüllen.“ Ausruhen möchte man sich auf dem Erreichten daher nicht, sondern auch in Zukunft unermüdlich an der besten Patientenversorgung für die Menschen der Region arbeiten. „Ein besonderer Dank für diesen Meilenstein und die optimale Zusammenarbeit gilt hiermit meinem Team“, betont Lupescu.



Freuen sich über die Aufnahme in den Bundesverband Geriatrie e.V.: Adrienne Heerlein, Ibrahim El-Attar, Krankenhausdirektor Marco Zipfel, Dr. med. Katharina Meier, PD Dr. med. Adrian Lupescu, Dr. med. (Univ.Belgrad) Maslinka Rudlof, Annett Rose.